

UN AÑO DE NOTICIAS

ENERO

Profesora Elena Sepúlveda homenajeada en cuenta anual de Ballet Antumapu

El jueves 14 de enero, en la Casa Central de nuestra Universidad, el Ballet Antumapu realizó su Cuenta 2009. En la ocasión, la Directora de la Escuela de Agronomía de nuestra Facultad, fue distinguida por su compromiso y su entrega con esta agrupación de la cual fue su gestora.



FEBRERO

Facultad de Cs. Agronómicas entregó nuevos profesionales al país

El miércoles 27 de enero, se realizó en el Aula Magna de nuestra Facultad, la Ceremonia de Titulación 2010 de las carreras de Ingeniería Agronómica e Ingeniería en Recursos Naturales Renovables de la Universidad de Chile. Durante el encuentro se entregó además, el grado de Magíster en Ciencias Agropecuarias.



MARZO

Autoridades dan la bienvenida a la promoción 2010

El jueves 11 de marzo, en el Aula Magna de nuestra Facultad, el Decano Antonio Lizana M. y el resto del Cuerpo Directivo, realizó la recepción de los nuevos alumnos de Antumapu.



ABRIL

Emotiva despedida reconoció labor de académicos y no académicos de Cs. Agronómicas

El viernes 9 de abril, en el Aula Magna de nuestra Facultad, se realizó esta ceremonia de reconocimiento a los académicos y personal de colaboración que se acogieron a retiro. En el encuentro el Decano Antonio Lizana recordó también a aquellos académicos y funcionarios fallecidos en los últimos años.



MAYO

AFUCH Antumapu conmemoró el Día del Trabajo

A la chilena, con empanada y vino tinto, fue la manera en que el lunes 2 de mayo pasadas las 16:00 horas, esta asociación gremial quiso recordar este día que se celebra internacionalmente el 1 de mayo y que busca reivindicar los derechos laborales de todos los trabajadores.



JUNIO

Estudiantes de agronomía participan en equipo de ayuda a Retiro.

Entre los días 28 y 30 de mayo, estudiantes de la Facultad de Cs. Agronómicas, patrocinados por la federación de estudiantes (FECh), participaron en un equipo multidisciplinario que dio apoyo a las comunidades rurales del sur de la séptima región en Retiro. Todo en el marco de los compromisos de ayuda post-terremoto adquiridos por la U. de Chile.

JULIO

Prof. Lizana asume como Decano para el período 2010-2014

El miércoles 14 de julio, en una solemne ceremonia el Dr. Antonio Lizana Malinconi, asumió el Decanato de la Facultad de Ciencias Agronómicas de la Universidad de Chile para el nuevo período. Participación, trabajo en equipo, planificación estratégica e inserción internacional, definen el plan de acción que la reelecta autoridad se ha planteado para el nuevo período.



AGOSTO

Prof. Roberto González recibió sentido homenaje

Con la presencia de las máximas autoridades de la Facultad de Cs. Agronómicas de la U. de Chile, ex alumnos, colegas y amigos, el día 13 de agosto pasado, se realizó la ceremonia de reconocimiento a la trayectoria y a la poco conocida veta de producción de dibujos taxonómicos de insectos y ácaros, descritos por el Prof. Roberto González Rodríguez.

SEPTIEMBRE

Celebraciones del Bicentenario 'La Chile un Presente para Chile'

La muestra del Museo Entomológico se convirtió en una verdadera atracción, el 5 de septiembre, en el Día del Patrimonio. El miércoles 8 de septiembre, en tanto, se dio el vamos a la propuesta audiovisual "Ventanas a Chile" que, entre otros, entregó los deseos para el Bicentenario del Presidente de AFUCH Antumapu, Juan Carlos Jara y del Director de la Biblioteca "Rector Ruy Barbosa", Pedro Calandra B.

